

Protokoll der Vorstandssitzung des BKW vom 03.07.2025

Teilnehmer:	Elke Grunwald	1. Vors.	Heiko Vetter	2. Vors.	Ilse Vöge	Schriftf.
	Petra Zajons	Kasse	Wolfgang Vöge	Vereinsanlagen	Frauke Meyer	Ausbildung
	Felix Hory	Jugendwart	Michael Geisweller	Beauftr. Vereinsboote	Frank Schwöpe	Beauftr. Gästebetr.
Es fehlen:	Torsten Steffen	Wanderwart	Hauke Kunst	Bootslager	Teresa Tonn	Schlüssel/ Spinde
	Eva Röttger	Beauftr. Kurse	Sylvia Schröder	Beauftr. SUP.	Claus Bornhorst	Beauftr. Homepage
	S. + M. Dieckhoff	Beauftr. Familien	Stefan Jorek	Beauftr. Kentern	Peter Heil	Beauftr. Jahresrechnungen/ weitere Kassenangel.

Leitung: Elke Grunwald

Protokoll: Ilse Vöge

Beginn: 20.10 Uhr

Ende: 21.45 Uhr

	zuständig	Termin	Beschluss
<p>1. Vorstand:</p> <p>1.1. Es liegen zwei Aufnahmeanträge vor, ein Antrag ist von einem Schüler, der zweite Antrag ist von einem Teilnehmer der Lehrerfortbildung, beide Anträge werden angenommen, es werden Benachrichtigungen geschickt.</p> <p>1.2. Der Antrag für die DKV-Auszeichnung „KlimaFair“ ist eingereicht worden.</p> <p>2. Vereinsanlagen :</p> <p>2.1. Die neue BKW-Fahne ist aufgezogen, zusammen mit der DKV-Fahne auch die Regenbogenfahne.</p> <p>2.2. Der neue Rasenmäher ist bereits defekt. Beim letzten Rasenmähen wurde im Rasen ein Naturstein (ca. 10 x 8 x 3 cm) übersehen. Dieser Stein hat im Messer eine Kerbe verursacht, der Motor blockierte nach kurzer Zeit und lief sich nicht mehr starten. Der Rasenmäher ist eingeschickt worden. Beschädigungen durch Fremdeinwirkung oder durch Fremdkörper sind allerdings von der Gewährleistung ausgeschlossen, deshalb müssen wir abwarten, was die Firma Güde uns mitteilt. Matthias Reinhardt hat einen Rasenmäher, den er nicht mehr braucht, er kann uns diesen zur Verfügung stellen, jedoch vermutlich erst Anfang August.</p> <p>2.3. Bei den Rasenflächen gibt es einige Ränder und Bereiche, an die man mit dem Rasenmäher nicht so gut herankommt. Wenn man es dennoch versucht, besteht die Gefahr, dass das Messer des Rasenmähers beschädigt wird. Es wird überlegt, ob ein Akku-Rasentrimmer angeschafft werden sollte. Da ein sachgerechter Umgang und Schutzkleidung erforderlich sind, wird von einer Anschaffung abgesehen.</p> <p>2.4. Wesernetz hat für die Photovoltaik-Anlage eine weitere Bescheinigung gefordert, ein Einheitenzertifikat. Da dieses Zertifikat erst 2008 eingeführt wurde, die Wechselrichter aber älter sind, soll noch einmal mit Wesernetz gesprochen werden. Der Stromverbrauch beträgt weiterhin nur ca. 45% im Vergleich zu dem Vorjahr.</p> <p>2.5. Michael berichtet, dass es hinsichtlich der Wasserleitung noch Probleme gibt. Werder hat wohl versäumt, einen entsprechenden Antrag auf Neuverlegung einer Wasserleitung zu stellen. Deshalb gab es von Behördenseite Einsprüche gegen Werders Pläne. Eine Verlegung der Leitungen kann also noch dauern.</p>	Ilse		einstimmig

Protokoll der Vorstandssitzung des BKW vom 03.07.2025

	zuständig	Termin	Beschluss
2.6. Wegen der versandeten Duschen sind Hinweisschilder an der Eingangstür zum Bootshaus und im Flur zwischen den Duschen angebracht worden. Ein weiteres Schild an der Außendusche folgt.	Wolfgang		
2.7. In der Werkstatt im Hans-Schäfer-Tempel stand wieder etwas Wasser. Die Abdichtung des Bodenabflusses ist vermutlich noch nicht ganz dicht, es soll noch einmal etwas mehr Zementmörtel auftragen werden.	Wolfgang		
2.8. Die Heizungsanlagen sind vom Schornsteinfeger geprüft worden, es gab keine Beanstandungen.			
3. Boote/Zubehör:			
3.1. Michael hat festgestellt, dass bei dem neuen Seekajak mehrfach die Fußraste ausgebaut und nicht wieder eingebaut war. Zwischenzeitlich war auch die Spritzdecke nicht auffindbar.			
3.2. Es wurde beobachtet, dass immer mal Mitglieder mit Gästen kommen und dann gleich mehrere Vereinsboote genutzt werden. Laut Nutzungsordnung ist aber nur die Ausleihe eines weiteren Bootes zulässig. Auch werden die Boote dann nicht immer korrekt zurückgelegt und gereinigt. Es wird in den Kursen und bei Neumitgliedern immer auf den richtigen Umgang mit dem Material hingewiesen, doch die Infos werden wieder vergessen. Der von Heiko verfasste Hinweiszettel wird nicht genügend beachtet, deshalb soll es über die SIGNAL-Gruppe in wöchentlichem Abstand häppchenweise Infos zum richtigen Umgang mit dem Material geben. Elke schlägt zudem vor, einlamierte Hinweise in jedes Vereinsboot zu legen. Elke wird einen Text mit sehr kurzen Sätzen entwerfen.	Heiko Elke		
3.3. Es wird beschlossen, dass die Nutzer eines Vereinsbootes sich in das Vereinsfahrtenbuch eintragen müssen. Bei Kursen und der Jugend wird die Eintragung vom jeweiligen Verantwortlichen vorgenommen. Über dem Vereinsfahrtenbuch soll ein entsprechender Aushang gemacht werden. Hier soll auch darauf hingewiesen werden, wo, bzw. bei wem für eine Ausleihe von mehr als 3 Stunden gezahlt werden muss.	Heiko		einstimmig
3.4. Der Stecker des Kajak-Hängers ist repariert worden.			
3.5. Sarah Dieckhoff beantragt die Ausleihe des „Fried Frogg“ für die Zeit vom 19.07. bis zum 08.08. , diese wird genehmigt.			einstimmig
3.6. Die Leihgebühr für die Nutzung des Kajakhängers bei privaten Fahrten war bereits Thema der Mai-Sitzung. Da die Nutzung des Hängers aus Umweltgründen zu begrüßen ist, wird nach kurzer Diskussion beschlossen, die Erhebung einer Leihgebühr für den Hänger rückwirkend zum 01.01.2025 auszusetzen. Das wird in der Finanzordnung vermerkt.	Ilse		einstimmig
4. Kasse:			
4.1. Wegen des ausstehenden Beitrags ist ein 3. Mahnschreiben verschickt worden, in dem ein Zahlungstermin gesetzt wurde und mitgeteilt wurde, dass bei Nichtzahlung des ausstehenden Betrags der Vereinsausschluss erfolgt.			
5. Ausbildung/Kurse:			
5.1. Eva hat wieder eine Übersicht der Kursbelegung geschickt, der 4. Kajak-Kurs ist komplett belegt. Für den SUP-Kurs gibt es drei Anmeldungen. Frauke wird noch einmal Werbung dafür machen.	Frauke		
6. Bootshausbetrieb:			
6.1. Jürgen Grotkop-Kötter vom Gästeteam wird noch einmal Kontakt mit der Reinigungsfirma aufnehmen, da der Zustand der Toiletten bemängelt worden ist.			

Protokoll der Vorstandssitzung des BKW vom 03.07.2025

	zuständig	Termin	Beschluss
<p>6.2. Frank Schwope vom Gästeteam hat einen größeren Betrag an Übernachtungsgeldern auf das Vereinskonto überwiesen. Das Bargeld verwahrt das Gästeteam zunächst und überweist dann die gesammelten Beträge, die einer fortlaufend geführten Liste zu entnehmen sind.</p> <p>6.3. Heiko merkt an, dass eine Checkliste mit den einzelnen Punkten zur Handhabung der Gästeanmeldung ganz hilfreich für Vertretungen wäre.</p> <p>7. Jugend:</p> <p>7.1. Das Training findet wegen der Sommerferien momentan nicht statt.</p> <p>7.2. Ein Problem sind die großen Alters- und Leistungsunterschiede. Die Älteren möchten gern längere Strecken fahren, die Kleinen lieber mehr spielen.</p> <p>Mitgliederbewegungen:</p> <p>Neuaufnahmen:</p> <p>Timo Bourdon</p> <p>Fritz Jonathan Pohl</p> <p>Austritte:</p> <p>keine</p> <p>Die nächste Vorstandssitzung ist am: <u>Mo., 11.08. um 20.00 h</u></p>			